

Miércoles 25.04.18
EL NORTE DE CASTILLA

PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 11

SANTA MARTA DE TORMES

El municipio celebrará la primera Jura de Bandera civil de su historia

Tendrá lugar el próximo 15 de julio y es una iniciativa que parte de la Corporación local y de la Subdelegación del Gobierno en Salamanca

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Santa Marta de Tormes acogerá la primera jura de bandera civil de su historia el próximo día 15 de julio. Se trata de una iniciativa que parte del propio Ayuntamiento y la Subdelegación de Salamanca y que busca convertirse en un acto de reconocimiento a la bandera de todos los vecinos del municipio.

El acto se realizará a partir de las 11:00 horas en la plaza de España y en él podrán participar todos aquellos vecinos que lo deseen que cumplan con los requisitos establecidos, entre los que se encuentran tener la nacionalidad española, tener cumplidos 18 años en el momento de la jura de bandera, no haber sido declarado incapaz por sentencia judicial firme y, en caso de haber jurado en alguna ocasión anterior, que hayan transcurrido al menos 25 años desde que se realizó el juramento oficial.

Las instancias se recogerán y entregarán en el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes o en cualquier Subdelegación del Gobierno; y deberán de estar acompañadas de la fotocopia del DNI.

Durante la presentación de este acto, la concejala Silvia González quiso agradecer la presencia del teniente coronel Jesús Laso y recordar que «presentamos un acto que ha sido demandado año tras año por nuestros vecinos, personas de todas las edades que quieren participar en esta jura de bandera desde hace tiempo, motivo por el que lo solicitamos



Marta Labrador, Jesús Laso y Silvia González. :: MANUEL LAYA

a la Subdelegación del Gobierno, que nos derivó directamente al cuartel de Ejército de Tierra para iniciar los trámites con ellos, y permitiéndonos hacerlo coincidir con los primeros actos de las fiestas en el municipio. Por ello queremos agradecer su disponibilidad y aunque la parte de organización es cuestión de ellos, nosotros invitamos a los vecinos a que se animen».

Por su parte, el teniente coronel Jesús Laso agradeció «al Ayuntamiento esta oportunidad» y añadió que «cuentan con nuestro pleno apoyo porque es una iniciativa que permite expresar el compromiso con nuestra patria a través de la bandera de nuestro Regimiento, lo cual es un honor para nosotros. Es un día que nos ayuda a fortalecer la unión

entre la población civil y una oportunidad para todos los vecinos».

Por su parte la concejala Marta Labrador explicó que «desde el Ayuntamiento cumplimos una vez más con las demandas y acercamos el Ejército de Tierra a la población. Es la primera vez que se hace un acto así, fuera del desfile militar que hicimos hace unos años, por lo que agradecemos a este Regimiento de Ingenieros su cercanía, atención y disponibilidad».

Hay que recordar que este tipo de actos, de jura a la bandera, ya se ha llevado a cabo en otras localidades de la provincia salmantina como, por ejemplo, Cabrerizos, Alba de Tormes o Béjar, contando con una gran participación de la población de cada uno de los municipios.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Casa de Cultura cuenta en su exterior con un punto de intercambio de libros

El Ayuntamiento inauguró ayer este servicio que funcionará de forma permanente

:: REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. Aprovechando las actividades que se están desarrollando en Carbajosa de la Sagrada con motivo del Día del Libro, el Ayuntamiento inauguró ayer un Punto de Intercambio de Libros que estará de forma permanente en la Casa de Cultura.

Este punto de intercambio de libros se ha instalado en el exterior del edificio de Cultura con el fin de que los vecinos tengan un acceso fácil y rápido a esta nueva propuesta cultural. A través de la biblioteca municipal se irán dejando de forma continua diferentes ejemplares de libros para todo tipo de públicos y de todas las edades. Los vecinos podrán intercambiarlo por otro u otros que ellos dejen.

Según destaca la concejala de Cultura de Carbajosa, Teresa Sán-

chez, «es una forma más de acercar la biblioteca al público haciendo partícipes a todos los vecinos de la iniciativa. Para que esta nueva propuesta cultural sea un éxito es imprescindible la colaboración de los vecinos».

Ayer se inauguró también la exposición 'El Quijote de Doré', un repaso por los grabados de Gustavo Doré (1833-1888), el más famoso de los dibujantes y grabadores que han ilustrado 'Don Quijote de la Mancha'. De origen francés e inspiración romántica, también creó grabados para acompañar 'La Divina Comedia' y obras de autores como Rabelais y Balzac. Esta muestra estará en la Casa de Cultura hasta el día 27 de abril y se puede visitar de 10:00 a 13:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas.

El cuentacuentos familiar con la historia 'El camino que no iba a ninguna parte' completó el programa de actividades ayer con motivo del Día del Libro.

Hoy se celebrará un Taller de Marcapáginas, que tendrá lugar entre las 17:30 y las 18:30 horas.



Inauguración del Punto de Intercambio de Libros. :: WORD



El Casino Obrero de Béjar celebró el Día del Libro. :: WORD

BÉJAR PARTICIPA EN EL DÍA DEL LIBRO

El Casino Obrero con la colaboración del Ayuntamiento de Béjar y asociaciones como Rotary Club y El Sornabique celebraron el Día del Libro con stands donde se podían adquirir libros y revistas.

DOÑINOS

Las fiestas de San Marcos continúan con una tarde llena de música y de bailes para todos

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD

DOÑINOS. Doñinos celebrará hoy la festividad de su patrón, San Marcos, una fiesta que se inició el pasado viernes, día 20, y que ayer llenó la tarde de música y bailes, pues vecinos y visitantes pudieron disfrutar con las actuaciones de la Escuela de Música, así como de los grupos de sevillanas y de baile latino.

En la jornada de hoy, por su parte, tendrán lugar los actos religiosos en honor del patrón, con actuación del Grupo Folclórico San Marcos incluida. Además, habrá comida para los mayores, actuación del Dúo Festival y bingo solidario.



Actuación del grupo de sevillanas en la tarde de ayer. :: WORD